

Défense des emplois

Le gouvernement et le Patronat ont fait le choix du chômage dans notre pays. Notre ville et territoire ne sont pas épargnés. Les salariés de KP1, La Colas, l'hôpital local, l'UGECAM-CSRE Lamalou, Le Lycée Collège F.Fabre sont entrés en lutte, avec leurs syndicats.

Nous sommes et restons à leurs côtés. Nous portons avec eux, la défense de l'emploi dans les hauts cantons.

Nous avons , avec eux aussi, interpellé tous les élus de notre secteur pour que, unanimement nos voix s'élèvent, afin que l'Ouest Biterrois ne soit pas rayé de la carte. Nos vies en dépendent, ici !

Rester vigilants et mobilisés aujourd'hui et demain pour préserver l'activité des entreprises , des services publics et des commerces sont nos soucis constants.

Nous attendons plus de 95 constructions dans les nouveaux lotissements, allons nous devenir une ville dortoir ?

A ce jour, nous nous réjouissons, côté des salariés de KP1, de leur victoire fruit de leur combat. Nous souhaitons avec force que le marasme annoncé soit vaincu.

De plus, nous exprimons notre solidarité aux Pays, cruellement dévastés par la guerre.

Paix dans le monde !

Bel été à toutes et tous